LES DISCOURS DU 50 EME ANNIVERSAIRE

Bienvenue à toutes et à tous

Rassurez-vous je ne vais être très long, je ne suis pas très à l'aise dans ce genre d'exercice, mais je dois quand même respecter le protocole.

Je vous remercie d'avoir répondu présents à notre invitation pour fêter les 50 ans du Cyclo Sport du Pays d' Aix anciennement Cyclo Sport Provençal.

C'est avec grand plaisir que nous accueillons aujourd'hui non seulement les actuels adhérents du club mais aussi et surtout les anciens membres qui ont participé aux premiers pas de l'association.

Bien sûr, ils ne sont pas tous présents mais soyons certain qu'ils seront à nos cotés aux travers des anecdotes et autres histoires croustillantes qui ne manqueront pas de circuler tout au long de cette journée.

C'est en 1972, le 6 octobre exactement, qu'une équipe de copains entraînée par Paul Giordano démarre l'aventure CSP qui va l' amener jusqu'au Mas de Ventarelle aujourd'hui, et a n'en pas douter bien plus loin encore.

Déjà à cette époque, les buts de l'association étaient les même que ceux qui nous animent toujours aujourd'hui.

- -Faire du vélo bien sûr mais aussi
- -Établir des liens d'amitié entre les adhérents
- -Procurer joie et santé

et partager des moments de convivialité.

Je ne vais pas vous faire tout l'historique du club, je ne suis pas le mieux placé pour ça. Je ne suis au club que depuis 7 ans et il me manque quelque chose comme 43 ans de connaissance du club. Et ça m'évitera de dire trop de bêtises.

Francis Laugier et jean Malfati vont se faire un plaisir de vous conter la fabuleuse épopée du CSP devenu CSPA.

Au fils des années, malgré quelques passages en dents de scie le CSPA a toujours su redresser et tenir la barre haute pour attirer un nombre d'adhérents qui fait de nous le plus grand club

cyclotouriste de la région bien aidé en cela par une participation féminine toujours constante et même croissante ces dernières années avec aujourd'hui 35% d'adhérentes. A quand la parité ? Une telle représentativité est rare pour un club de vélo et nous ne pouvons que nous en féliciter, apprécier et faire en sorte qu'elles ne veuillent plus quitter le club.

Grâce aux VAE, certains de nos anciens peuvent continuer à pédaler en groupe, à être présent dans la vie du club et garder un contact social. Il est important d'intégrer dans les groupes cette nouvelle façon de faire du vélo pour qu'ils puissent encore rouler longtemps aux cotés de nos jeunes qui ont pour charge de mener le club encore très loin.

Si nos anciens ont su écrire la très belle histoire du club, faisons confiance à nos jeunes pour écrire à leur façon un avenir tout aussi riche et tout aussi beau. Après tout, le 100ème anniversaire n'est que ...dans 50 ans !!

Dès le début de l'aventure, l'esprit club a toujours été une notion importante pour le CSP. Participations massives aux diverses manifestations (sorties club, randonnées, concentrations, brevets, diagonales sans oublier les tâches d'intendance) Aujourd'hui, ce même esprit club à un peu plus de mal à poursuivre son chemin pourtant essentiel dans le monde associatif. Chacun de nous doit être acteur et apporter sa contribution si minime soit-elle.

Le club a besoin de nous tous pour avancer, nous sommes son carburant.

Pour terminer, je voudrais remercier , sans les nommer toutes celles et ceux, les différents présidents présidente, membres de comité Directeur, bénévoles, participants, qui ont fait fonctionner le moteur du CSPA durant ces 50 années écoulées et ont fait en sorte que nous soyons tous réuni aujourd'hui pour l'anniversaire du club.

Je passe maintenant la parole à Francis Laugier et Jean Malfati pour vous conter la belle histoire du club

Merci de votre attention

Jean Pierre CLOTTES